



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

11/01/2023

LEGISLATIVO



“Son accidentes que ocurren en todo el mundo”, diputado poblano sobre accidente en el Metro

“Hacemos un llamado a la población que no se deje sorprender, son accidentes que ocurren en todo el mundo”, fue la declaración con la que el diputado federal por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Alejandro Carvajal Hidalgo, defendió a la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, por el choque de dos trenes en un túnel de la Línea 3 del Metro de la CDMX.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/son-accidentes-que-ocurren-en-todo-el-mundo-diputado-poblano-sobre-accidente-en-el-metro-9440410.html>